

El negocio de móviles aportará al Grupo unas ventas de 10.000 millones de pesetas en el año 2000

RADIOTRÓNICA MOVILES, NUEVOS CONTRATOS POR VALOR DE 4.000 MILLONES DE PESETAS

Madrid, 17de noviembre del 2000. Radiotrónica Móviles, filial constituida el pasado mes de septiembre, ha firmado tres nuevos contratos para el suministro de redes de telecomunicaciones móviles en el continente americano por valor de 4.000 millones de pesetas. Estos nuevos proyectos se están desarrollando en Jamaica donde se ha firmado un acuerdo con el operador Mossel; Chile donde Radiotrónica Móviles ha llegado a un compromiso con SmartCom y Guatemala para la instalación de equipos para la red celular de BellSouth.

Según las previsiones del equipo ejecutivo, el negocio de móviles aportará al grupo en el presente ejercicio unas ventas superiores a los 10.000 millones de pesetas y unos resultados antes de impuestos de 1.100 millones. Para el 2001, las previsiones indican que se duplicarán ambas cifras.

Por otro lado, Radiotrónica ha firmado con el operador marroquí Maroc Telecom, un contrato para el suministro, instalación y puesta en marcha de modems HDSL por un valor de 200 millones de pesetas ampliables a otros doscientos. Este contrato es el primero que se inscribe dentro del acuerdo de colaboración estratégica firmado el pasado mes de enero con Orkit, líder mundial de modems xDSL.

Radiotrónica, que el pasado mes de febrero inició una reorientación profunda de su negocio, ha dado en los últimos meses los pasos necesarios para consolidar su estrategia empresarial como proveedora de servicios de tecnología, media y telecomunicaciones (TMT).